



SUMBER BERITA

KAMIS, 19 JULI 2018

	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
x	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF
 NETRAL
 BAHAN PEMERIKSAAN
 PERHATIAN KHUSUS

Ketua dan Waka 1 DPRD BS Diperiksa KPK

KOTA MANNA, BE - Ketua DPRD Bengkulu Selatan (BS), Yevri Sudianto dan Wakil Ketua 1, Susman Hadi SP MM, saat ini sedang berada di Jakarta. Keduanya mendatangi gedung Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) untuk menjalani pemeriksaan.

Wakil Ketua 1 DPRD BS, Susman Hadi SP MM membenarkan hal tersebut. Hanya saja pemeriksaan tersebut, lantaran keduanya sebagai saksi kasus operasi tangkap tangan (OTT) Bupati BS non aktif, H Dirwan Mahmud SH beberapa waktu lalu.

"Kami berdua dimintai keterangan oleh KPK terkait OTT Pak Dirwan," katanya.

Susman mengatakan, pemeriksaan sebagai saksi, tidak hanya dirinya berdua saja. Namun ada juga dari pihak lain seperti Kabid Bina marga dinas pekerjaan umum dan penataan ruang (PUPR) BS. Bahkan sebelumnya pelaksana tugas Bupati BS, Gusnan Mulyadi SE MM juga sudah dimintai keterangan oleh KPK sebagai saksi. Adapun pemeriksaan tersebut, untuk pelengkapan berkas bagi KPK.

"Kami hanya sebagai saksi," ujarnya.

Susman menjelaskan, sebagai pimpinan DPRD BS, dirinya dan ketua DPRD BS hanya sebagai fungsi penganggaran terhadap proyek-proyek di BS. Sedangkan pelaksanaannya dilakukan oleh pihak eksekutif. Sehingga tidak tahu teknis di lapangan. "Kami hanya penganggaran, teknisnya tentu pihak eksekutif," imbuhnya.

Susman menambahkan, untuk pemeriksaan oleh KPK, dikatakannya kemarin merupakan jadwal Ketua

DPRD BS, Yevri Sudianto. Sedangkan dirinya baru diperiksa hari ini. Atas pemeriksaan tersebut, dirinya mengaku siap memberikan keterangan terkait fungsinya sebagai legislatif.

"Saya baru dimintai keterangan besok (hari ini red) di KPK mulai pukul 10.00 WIB," terang Susman.

Ketua DPRD BS, Yevri Sudianto belum memberikan konfirmasi terkait informasi yang diminta KPK terhadap dirinya. Pasalnya nomor handponenya saat dihubungi sedang dialihkan. (369)